



Öffnungszeiten

Dienstag bis Sonntag 10–17 Uhr

Donnerstag 10–20 Uhr

Montag geschlossen

Opening Hours

Tuesday to Sunday 10am–5pm

Thursday 10am–8pm

Closed on Mondays

Ferdinand Nigg
[1865 – 1949]

Gestickte Moderne

Kunstmuseum Liechtenstein

Neu mit Hilti Art Foundation

Städtle 32, P.O. Box 370

9490 Vaduz

Liechtenstein

Tel. +423 235 03 00

Fax +423 235 03 29

mail@kunstmuseum.li

www.kunstmuseum.li

KUNSTMUSEUM
LIECHTENSTEIN

Ferdinand Nigg [1865 – 1949]

Gestickte Moderne

11.9.2015 – 24.1.2016

Anlässlich des 150. Geburtstags Ferdinand Niggs realisiert das Kunstmuseum Liechtenstein eine grosse Überblicksschau.

Nigg wirkte als Gestalter und Professor im Vorfeld des Deutschen Werkbundes an der Schnittstelle von Künstlerentwurf und Industrie sowie als erster Professor für Paramentik. Parallel entstand grossteils im Verborgenen ein künstlerisches Werk. Es ist durchdrungen von einer tiefen Kenntnis der Stickkunst und geprägt von der frühen Abstraktion, wobei Nigg zu einer ungewöhnlichen Symbiose von Figuration und Abstraktion fand, die sich besonders in biblischen Bildmotiven äussert.

Die Ausstellung ist eine Produktion des Kunstmuseum Liechtenstein, kuratiert von Christiane Meyer-Stoll in Kooperation mit Eva Frommelt-Mengou Tata, Prof. Ferdinand Nigg-Stiftung.

To mark the 150th birthday of Ferdinand Nigg, Kunstmuseum Liechtenstein is staging a major synoptic exhibition.

Nigg worked as a designer and professor ahead of the formation of the Deutscher Werkbund at the intersection of the artist's design and industry and as the first professor of Paramentics. Parallel to this, mostly out of the public eye, he produced an oeuvre that is pervaded by a profound knowledge of embroidery and influenced by early abstraction, with Nigg arriving at an unusual symbiosis of figuration and abstraction expressed particularly in Biblical themes.

The exhibition is a production of Kunstmuseum Liechtenstein, curated by Christiane Meyer-Stoll in cooperation with Eva Frommelt-Mengou Tata, Prof. Ferdinand Nigg Foundation.

Ausstellungseröffnung

Donnerstag, 10. September 2015
ab 18 Uhr

Es sprechen

Friedemann Malsch, Direktor Kunstmuseum Liechtenstein

Kerstin Appel, Mitarbeiterin der Regierung

Florin Frick, Vorsitzender der Prof. Ferdinand Nigg-Stiftung, Schaan

Christiane Meyer-Stoll, Kuratorin der Ausstellung

Opening

Thursday, 10 September 2015
from 6pm

Speakers

Friedemann Malsch, Director Kunstmuseum Liechtenstein

Kerstin Appel, Senior Advisor to the Minister of Culture

Florin Frick, Chairman of the Prof. Ferdinand Nigg Foundation, Schaan

Christiane Meyer-Stoll, curator of the exhibition

